
2020 年度 第 9回 三燦会全体役員会・常任役員会  

2021 年 5 月 15 日（土） ＠ZOOM 全体会 15 時～ 

                       常任会 全体会終了後～ 

出席者 3 年生 14 名 2 年生 13 名 1 年生 19 名 

 

Ⅰ．挨拶 

 ◆校長先生 

       5 月 7 日から 5 月 22 日迄オンライン授業になった。(HP にも掲載) 先生達もいろいろ悩みながら授業を行 

っている。生徒達も長時間画面を見て疲れているので出来ることでサポートをして頂ければと思う。去年 1

年間を振り返って、行事も思うように出来ず、生徒達に寂しい思いをさせてしまった。6/4 の体育祭も控え、

東洋祭、修学旅行の行事を出来るだけ実施できるように練り直している。安全にやりたいのでご理解とご

協力をお願いしたい。こんな状況で生徒も心身とも疲れているので声掛けをして頂きたい。 

 ◆教頭先生 

  コロナ禍、辛いことを経験するから小さな幸せに気づく。良いにおいや小さな幸せを感じられるよう 

になるためにも、これからも臭いものには蓋をする生き方をするのは止めようと思う。 

 ◆会長 

      ネガティブな時ほど自分はポジティブにしないといけないと思う。 

   コロナであろうと、オンライン授業であろうとやるべき事はきちんと取り組んでほしい。 

◆3年生全員から挨拶 

 

 II. 各部より報告・確認事項  

◆ 本部 

 ＜運営＞ 

1. 次期副会長 1名増員と、次期副会長の会長代行順位承認報告（順位は議案書記載順） 

2. 次期監査役 2名の承認報告 

3. Googleチームドライブ利用の承認報告  

 利便性・セキュリティの面から、来期に向け有料ドライブの手続きを進める予定 

4. 三燦会留保金の流出及び使途について、4 月 24 日の常任役員 LINE 上で承認された。使途について

は学校が必要とする備品等に充ててもらう予定。 

5. 令和 3年度定期総会議案書が 5月 11日の常任役員 LINEで承認された。     

6. 総会資料配布・回収について 

現状を鑑み、総会資料配布予定日・委任状等の回収予定日が休校となるリスクを想定し、今年度

は紙面の配布の代わりに学校側に Classi の利用（アンケート機能含む）を相談。この場での判断

が出来ないため、会長より Classi御担当の先生へ連絡予定。 

 ＜会計＞  

1. 会計監査役が横田先生から平田先生に変更の報告 

2. 事務局担当が平田先生から髙梨先生へ変更の報告 

3. 5月 1日、令和 2年度決算報告について会計監査実施 

＜書記＞ 

1. 1年生役員への名札配布の延期について  

配布についてはお子さん経由など、何らかの方法で配布をする旨伝達 

2. 令和元年度名簿データ削除の報告。 

4月定例会終了後に、令和元年度役員の名簿データの削除を行った旨報告。 

3.  名簿配布と個人情報に関するお願い 

・ 代替わり後の名簿の配布時期は、役員の任期に合わせ、年に一度、6月とする旨報告。 

・ 各部のグループラインに保存してある令和2年度の名簿のデータ削除を依頼。 

・ 6月からの新体制の名簿を新常任LINEに送るので、各部での保管を依頼。なお、先月会長から 

通達のあった個人情報と名簿の取り扱いには留意する旨伝達 

・ 教頭先生へ名簿を常任役員LINEで送る旨伝達 

 



◆ 文化部  

＜講演会 G＞ 

1. オンライン講演会詳細決定。7月 10日㈯15時開演。Classiからライブ配信を予定 

講師は杏林大学教授 金田一秀穂氏、テーマは「世界一受けたい日本語授業」、 

プロフィールは来月報告予定 

2. 告知物の内容について不備が判明したため、常任役員会にて別途検討を行う。 

    ＜イベント G＞ 

1. 5月 6日に引継を兼ねた zoom会議を開催 

・職業紹介動画の全体の流れ確認 

・謝礼金について話し合い 

・職業の最終確認 

・各職業の方への依頼について話し合い 

・配信方法について検討(会長から、早めに決めたほうがよいと助言あり) 

・会長より配信に関して、配信ツール・予算等、至急部内で検討を行うよう助言があったため、 

部内へ話し合いを行う予定。 

2.  全体的なスケジュールを考慮し、６～７月にはお知らせの内容を常任役員会へあげる予定。 

◆ 広報部  

1. 第 8全体会・常任役員会議事録を HPへ掲載 

2. 5月 8日 引き継ぎミーティングを zoomで行う。 

   ◆ 学級部 

1. 4月 17日 LINE会議実施 

・今後の学級部の活動について 

・学級部内での 2年生の役割分担について 

2. 4月 24日 校内理科室にて部会を実施 

・3年生からの引き継ぎ 

・茶話会の代替え案について話し合い 

 

 III. 各部より審議・検討事項  

  ◆ 文化部 

＜講演会 G＞ 

1. 告知物内容については再検討を行う 

2. 講演会にて校長先生と会長に挨拶を依頼予定のため、校長先生には後日確認予定。会長には挨拶

の了承を得た。 

3.  講演会周知方法について、グループ内で協議し、学校側と連携を取る。 

◆ 広報部  

1. 副部長を１年生から選出し、審議・承認された。 

 

 Ⅳ.継続審議事項 

 

Ⅴ.次回日程   令和 3年 7月 17日（土）15時～＠ZOOM又は会議室 


